

## Les premières « Sikakiyates » !



• Après le « Futures » de l'ACSA-ONDA, qui a vu la victoire, amplement, méritée de l'Algérien Lamine Ouahab sur le Français Eric Prodon en deux petits sets (6/3-6/1), c'est le club de l'U.S. Cheminots qui a pris le relais avec son quatrième édition de « Sikaki-futures » qui entame, aujourd'hui, la série des seizeièmes de finales du tableau final.

• En ce qui concerne l'étape de la cité de l'Air, avec la victoire de l'Algérien, notons, également, la victoire de la paire marocaine en double composée de Mehdi Ziaïdi et de Mohamed Saber qui ont battu en finale le duo Français avec Hardy Romani et Prodon Eric. De toutes les façons nous aurons l'occasion de revenir sur ces phases finales présidées par M. M'jid avec à ses côtés ses deux fidèles docteurs Kacem Azima et Haj Mohamed Zouheir et son technicien Khalid Outaleb.

• L'étape des hommes du rail a débuté avec le tableau des qualifications qui a meublé le week-end. Au sein de ce premier contingent nous avons noté la participation d'une pléiade de nos champions en herbe en la per-

sonne de Hicham Khaddari, de Réda Karakhi, d'Ismail Lahliou, d'Ahmed Mounni, de Kamil Benmoussa, de Mohamed Chakir, de Lalami Othamne et du Kénitriéen Mehdi Jdi.

• Juste après le premier tour, joué samedi, il ne restait plus que quatre dans la course pour prétendre à une place dans le tableau final. Ainsi Khaddari a battu l'Ukrainien Kuzin (6/3-7/6). Réda Karakhi a tiré son épingle de jeu contre l'Italien Capello (2/6-6/3-6/4). Ahmed Mounni a surclassé le cociste Ismail Lahliou (6/3-6/3) et Mehdi Jdi a dominé le Portugais Cavaco (6/4-6/1). Le reste est passé par la trappe.

• Pour le tableau final, le choix s'est porté, pour l'octroi des fameuses « Wild-Cards », sur Yassine Idm'Barek, Mehdi Ziaïdi, Omar Erramy et Mohamed Saber qui compléteront la participation nationale aux côtés de Mounir El Aârel, Réda El Amrani, Anas Fattar et Younès Rachidi, tout en espérant d'autres rescapés des « qualifs ».

• Samedi, le directeur du club Aziz Zegmout a eu l'heureuse

surprise d'accueillir à son bureau le n° 1 national Younès El Aynaoui, venu remercier les Cheminots pour leur invitation tout en s'excusant de ne pas pouvoir l'honorer en raison de ses obligations personnelles. Pour rappel le président du club Haj Smouni a aussi tenté la même initiative auprès de l'enfant terrible du tennis national Hicham Arazi qui a également décliné l'invitation pour une question purement de méfiance tennistique.

• Pour le président Smouni il fait d'inviter nos deux terribles mousquetaires, c'était

pour les honorer et pour donner à cette fête tennistique un aspect assez spécial. Leur présence aurait suscité, à coup sûr, l'engouement du public qui est, de plus en plus, exigeant.

• Les palmarès de « Sikaki futures » est le suivant :

Du 25 mars au 4 avril 2005 : Victoire de l'Allemand Ivokelic,

Du 10 au 18 mars 2007 : Victoire de l'Argentin Maximo Gonzalez aux dépens de Rabie Chaki (6/4-7/6)

Du 10 au 18 mars 2008 : Victoire du Roumain Adrian Cruciat sur le Néerlandais Nick Vander

Meer (6-4-6/1).

Comme vous avez pu le constater on a sauté l'année 2006 où l'organisation a été confiée, provisoirement, au Stade Marocain du fait que le club des Cheminots était en plein chantier pour la construction de son nouveau central répondant aux normes internationales et d'une capacité de 1000 places.

• En plus de ces « Futures », ce fleuron du tennis national, infrastructure parlant, a abrité la rencontre de Coupe Davis « Maroc-Danemark » et la Coupe d'Afrique des

Nations 2007 sans oublier ses autres activités culturelles, associatives...

• Toujours dans son engagement pour le développement du tennis au Maroc, l'U.S. Cheminots vient de sponsoriser deux jeunes de la capitale du Royaume en la personne de son sociétaire Camelia Abdallah et de l'ex-Stadiste Yassine Idm'Barek. Un geste qui est à méditer et qui se passe de tous commentaires.

M. BELAOULA

L'Opinion 2.2.09 p15